



Maurice Kamto a fait une autre sortie pour réponse au ministre de l'Administration Territoriale Paul Atanga Nji, qui a interdit l'initiative de son parti de porter secours aux populations face au coronavirus, via l'initiative de collecte de fonds dénommée Survie-Cameroon-Survival.

Extrait des propos du leader du MRC, contenus dans une déclaration du 9 avril 2020

Le régime illégal et illégitime de monsieur Biya, vient ainsi de franchir la ligne rouge. Il endossera la pleine responsabilité de cet acte odieux et barbare devant l'histoire. Lui-même, les membres de son gouvernement et les autres personnes qui sont de près ou loin liés à cette action qui tend à priver notre peuple d'une assistance humanitaire d'urgence, alors qu'il est en danger de mort, engage leur pleine responsabilité personnelle sur les prochaines contaminations et morts du COVID-19 dans notre pays

Il se peut que Monsieur BIYA réapparaisse d'un moment à l'autre pour jouer au messie attendu. Cela ne changerait rien à notre appréciation de la situation. Il a montré par sa disparition inexplicable depuis plus d'un mois, qu'il n'est plus à la hauteur de la lourde tâche qu'il s'est octroyée, et qu'en tout état de cause il est un commandant en chef déserteur. C'est pourquoi, j'appelle dès à présent la communauté internationale à se mobiliser pour aider à sauver le peuple camerounais abandonné à son triste sort dans cette guerre contre le

COVID-19

En appréciant la détermination et l'engagement des pays amis à sauver la vie de leurs citoyens face à cette pandémie, il m'échoit de leur rappeler que le moment est venu de choisir clairement entre la dictature du régime de Monsieur BIYA qui est nécessairement temporaire et le peuple camerounais qui est absolument pérenne
